

“RabNet” version 2 and the new WHO rabies web site are now online

Since 1959, WHO has collected data on human and animal rabies from its Member States, using a questionnaire to produce the World Rabies Survey (WRS) annually or biennially. In the late 1990s, a web-based electronic version of the questionnaire, accessible through RabNet, was added to the paper questionnaire sent by mail. During the past two years, rabies data collection and processing online have improved. WHO is therefore pleased to announce the release of “RabNet2” at <http://www.who.int/rabnet>.

RabNet2 retains the same concept as the former version but uses a new electronic platform, the WHO Global Atlas of Infectious Diseases. Through the Global Atlas, RabNet2 provides new features, including the possibility of creating interactive global or country rabies maps. Soon, it will be possible to generate rabies maps at district and even community level. RabNet2 also has a library of ready-made maps and rabies-related documents and provides details on the WHO network of collaborating centres on rabies.

Using RabNet2, rabies data can be linked to a broad range of country-specific indicators (population, education, health services) to provide a more comprehensive picture of the rabies situation in various geographical areas; country data can be accessed for consultation; data can be punched in online from remote. Once validated, data are automatically transferred to RabNet2 for immediate access and processing. The main rabies indicators were reviewed and the number of questions was reduced. Only designated medical and veterinary officers will have access to the online questionnaire using a

«Rabnet» version 2 et le nouveau site web OMS sur la rage sont maintenant en ligne

Depuis 1959, l'OMS collecte auprès de ses Etats Membres des données concernant la rage humaine et la rage animale au moyen d'un questionnaire permettant de réaliser l'Enquête mondiale sur la rage de façon annuelle ou biennale. A la fin des années 90, une version électronique du questionnaire a été rendue accessible via Rabnet, et ce en plus de la version papier envoyée par courrier. Au cours des deux dernières années, la collecte de données sur la rage et leur traitement en ligne se sont améliorés. L'OMS est donc heureuse d'annoncer la création de Rabnet2 sur <http://www.who.int/rabnet>.

Rabnet2 a conservé le même concept que la version précédente mais utilise désormais une nouvelle plate-forme électronique, l'Atlas mondial OMS des maladies infectieuses. Grâce à l'Atlas mondial, Rabnet offre de nouvelles possibilités, y compris celle de créer des cartes mondiales ou régionales sur la rage. Il sera bientôt possible de produire des cartes interactives sur la rage au niveau du district et même au niveau local. Rabnet possède une bibliothèque de cartes toutes faites et de documents concernant la rage et donne des informations sur les centres collaborateurs pour la lutte contre la rage faisant partie du réseau OMS.

Par le biais de Rabnet2, les données sur la rage peuvent être mises en relation avec un large éventail d'indicateurs spécifiques à chaque pays (population, éducation, services sanitaires) afin d'offrir une vue d'ensemble quant à la situation de la rage dans des zones géographiques variées; on peut accéder aux données sur le pays et les consulter; des informations peuvent être entrées en ligne et à distance. Une fois validées, ces données sont automatiquement transférées vers Rabnet2 afin d'être rendues accessibles et traitées immédiatement. Les principaux indicateurs sur la rage ont été révisés et le nombre de questions a diminué. Seuls des officiers médicaux et

**WORLD HEALTH
ORGANIZATION
Geneva**

**ORGANISATION MONDIALE
DE LA SANTÉ
Genève**

Annual subscription / Abonnement annuel

Sw. fr. / Fr. s. 334,—

6.500 12.2003

ISSN 0049-8114

Printed in Switzerland

password supplied by WHO. For further information, please contact RabNet2@who.int.

A new WHO rabies web site (<http://www.who.int/rabies>) was launched at the beginning of December 2003. It covers all general information on this neglected disease and details WHO strategies for reducing the number of cases and preventing human rabies. A large part of the web site is dedicated to human rabies, with information on symptoms and pre- and post-exposure treatment; another section, on animal rabies, covers control of wildlife and dog rabies, including oral immunization; last section covers human and animal vaccine types and requirements. A resource page provides access to all relevant WHO publications on rabies, to essential maps and to RabNet2. A generic e-mail address for all questions has been established: rabies@who.int ■

vétérinaires ayant été désignés auront accès au questionnaire en ligne grâce à un mot de passe fourni par l'OMS. Pour de plus amples informations, merci de contacter rabnet@who.int.

Un nouveau site web OMS sur la rage (<http://www.who.int/rabies>) a été mis en ligne début décembre 2003. Il propose toute l'information générale traitant de cette maladie négligée et détaille les stratégies OMS visant à réduire le nombre de cas et à prévenir la rage humaine. Une grande partie de ce site est dédiée à la rage humaine, avec des informations sur les symptômes et les traitements avant et après exposition ; une autre section, sur la rage animale, traite des politiques de lutte contre la rage de la faune sauvage et la rage canine, y compris la vaccination orale; enfin, une dernière section traite des types de et des normes relatives aux vaccins antirabiques à usage médical et vétérinaire. Une page d'information propose un accès à toutes les publications OMS pertinentes sur la rage, aux cartes d'importance et à Rabnet2. Une adresse email générique à laquelle on peut adresser toutes sortes de questions a été créée: rabies@who.int. ■

我们的产品



大数据平台

国内宏观经济数据库

国际经济合作数据库

行业分析数据库

条约法规平台

国际条约数据库

国外法规数据库

即时信息平台

新闻媒体即时分析

社交媒体即时分析

云报告平台

国内研究报告

国际研究报告

预览已结束，完整报告链接和二维码如下：

https://www.yunbaogao.cn/report/index/report?reportId=5_30150

